
―電気設備技術科に興味を持ったきっかけは何ですか？ 

 

前職で電気の結線図等を CADで作図することがあって、電気の知識は全くな

かったけれど、おもしろそうだと思って興味を持ったのがきっかけです。 

 

 

―初心者、女性でも大丈夫ですか？ 

 

 

 全然大丈夫です。私も初心者だったし、クラスのほとんどの人が初心者でし

た。授業も初心者でも分かるように教えてもらえるので問題ないと思います。 

 

 

―男子受講生の多い環境で、違和感はありますか？ 

 

 

 初めの頃は違和感があったし、女性が私一人ということもあって不安もあり

ました。でも日が経つにつれて、たくさんの男性受講生と話すようになって、

みんな親切にしてくれるので、今は違和感や不安を感じることはなくなりまし

た。 

 

 

―入所を希望している方へメッセージをお願いします！ 

 

 

 少しでも興味を持ったのであれば、入所した方がいいと思います。受講生は

圧倒的に男性が多いけれど、入所してしまえば男性も女性も関係ないと思いま

す。 

 男性の多い職種でも、女性だからこそできる仕事や気付けることもあると思

うので、たくさんの女性に入所してもらえたら嬉しいです。 
 

 


